



Kuota PTPS Akhirnya Terpenuhi

YOGYA, TRIBUN - Setelah melakukan tiga kali perpanjangan, akhirnya kuota Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) terpenuhi. Koordinator Divisi Pengawasan, Hukum, dan Hubungan Antarlembaga Bawaslu Kota Yogyakarta, Noor Harsya A.S mengatakan, pihaknya dan Panwaslucam tengah mempersiapkan pelatihan dan bimbingan teknis (bimtek).

"Akhirnya sekarang sudah terpenuhi, kemarin sempat ada kendala karena umur. Jadipetugas PTPS saat ini umurnya 25 (tahun) ke atas, yang di bawah 25 kemarin tidak kami loloskan. Terakhir kemarin Kricak, kurang 17, tetapi sekarang juga sudah terpenuhi," katanya, Selasa (19/3). "Sekarang Panwaslucam dan Bawaslu Kota sedang mempersiapkan pelatihan dan

bimtek. Untuk Bimtek akan dilakukan secara serentak pada 25 Maret 2019," sambungnya.

Bimtek, jelasnya, merupakan upaya untuk memberikan pemahaman kepada PTPS terkait tanggung jawab dan kewenangannya. Ketika PTPS sudah memahami tugas dan kewenangannya, diharapkan PTPS bisa menjadi ujung tombak Bawaslu Kota Yogyakarta dalam melakukan pengawasan saat Pemilu 2019.

"PTPS merupakan ujung tombak pengawas pemilu, untuk memastikan pemilu berjalan sesuai dengan undang-undang dan PKPU. Pengawasan itu selain manual juga berbasis *online*, makanya kemarin syarat PTPS juga memiliki *smartphone* dan paham teknologi, karena penga-

wasan juga berbasis *online*," jelasnya.

Ia melanjutkan pengetahuan tentang wewenang PTPS merupakan hal yang penting. PTPS tidak hanya bertugas melakukan pengawasan saat pemungutan suara saja tetapi juga mulai dari persiapan hingga rekapitulasi. Tak hanya itu, PTPS juga bertugas untuk mengawal pergerakan kotak suara ke kecamatan.

Selain Bimtek, PTPS juga akan menjalani *coaching* per kecamatan dan kelurahan. *Coaching* tersebut akan dilakukan terus-menerus, sesuai dengan kesepakatan masing-masing. Hal itu dilakukan guna meningkatkan pemahaman PTPS. "Nanti kita baru selesai paling H-3, pemahaman kepada PTPS harus kita berukansupaya dalam pengawasan bisa optimal," tutupnya. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005